

Me dirijo a usted con respeto y agradecimiento por estar cada noche.

Querida Señora Luna:

Entre grises lienzos de rutinas creadas por el ser humano, me he animado a escribirle espero este bien tan linda y luminosa como las noches donde deslumbra su plenitud sin filtros ni adornos a su alrededor.

Aun recuerdo cada noche que acompañaba mis tormentos, muchas veces la vi rodeada de edificios, luces encendidas y la soledad de las madrugadas. Su dulce luz alumbraba cada gota con sal que de mis mejillas bajaban, con esas curvas pronunciadas que forman mis mejillas.

¡¡¡Hooooo!!! Bella Señora.

Déjeme recordarle quien soy, tal vez se allá olvidado de mi a causa de tantas veces que a tenido que escuchar suplicas, ruegos y gozos que por las noches se imploran.

Soy yo bella Señora, que por nombre no me recuerdo, solo por sonidos del viento que susurran a mis oídos un tal “Kikey”, tal vez aun no recuerde quien soy puesto que muchas veces no la he visitado en paz como el día de hoy.

Tengo oleajes de mar llamado cabello tan míos como de los genes detallados que me dio mi madre, así mismo dos gotas translucidas que llevan a mi alma de un tono café como tierra húmeda por la lluvia, pero tan transparentes como los ríos cuando entran en paz consigo mismos, llevo en mis mejillas pequeños tatuajes que con lupa el sol a quemado en ellas mismas. Con ello también llevo recuerdos de lo única y especial que me ha hecho la vida, detalles que con el tiempo ha puesto en mí, puntos entre café y negro por toda mi cara marcan el molde original de dos seres entre mezclados entre sudor y deseo.

También gozo de dos montoncillos de arena que desaparecieron con el paso del mar, los cuales tengo fe que salgan a relucir y resaltar cuando dentro de mi creé vida, mezclada con amor y felicidad. Mi centro donde puede ser guardado una perla de éter ya que no es muy grande su profundidad, es muy lindo, por cierto. Entre dos ramas tengo una parte que da luz, felicidad y regocijo, el cual tiene el adorno de un pájaro carpintero que gravo en ella una marca que la acompaña siempre, la cual habita en el lado izquierdo de ellas. Dentro de todo esto fui dotada de abundantes algas marinas en mis piernas, brazos, cara y partes ocultas, ya que cuentan que mi abuelo nos dono en nuestros genes la abundancia de cabello y bello.

Espero que con todo esto se acuerde de mí.

Sabe quería narrarle las soluciones y cambios constantes que han ocurrido en mi vida. Comenzare con las lágrimas que un día me vio derramar por un tal amor que no era mas que dependencia a la pérdida de un llamado padre.

Sabe aun lucho constantemente con esta perdida, al perder a un padre y con ello el desenlace de miles de decisiones errores basadas en una tal falta, que en esos tiempos era en cierta parte desconocida.

Me han preguntado quien soy y que cambiaria de mi pasado a lo cual mis respuestas suelen ser cambiantes con mi inconstancia de disciplina en mis emociones. Pero he llegado a la conclusión que ser lijado y tratado con dureza en ciertas personas es funcionable y muchas veces es la mejor forma para hacer abrir los ojos a quienes no quieren ver y ese es mi caso, me han enseñado a caminar de mano de los fracasos, de la pobreza y muchas veces de la conformidad a no superarme.

¿Como luchar en contra de algo que tienes dentro de tí? La pregunta base para que mi mente comience a divagar y no dar solución a lo que pasa en mi vida.

Bueno, llamo a la pérdida de un padre como si la perdida consistiera en la palabra muerte, pero no es así, tengo un padre que aun sigue en mi vida pero que lamentablemente no esta en el crecimiento de la que se podría llamar su hija. Ha sido tan doloroso odio con amor profundo ala persona que me a engendro y que tan agraciado el destino puso en mí, tantos detalles que al verme al espejo podría confundirme con él.

Hace poco una palabra giraba por mi cabeza saliendo de terapia y era ESPEJO escuchaba decir que cuando la ira o el enojo está en ti cuando te desarrollas con terceros es porque sus actitudes son similares a las de uno y por eso ese rechazo hacia la persona y esto es gracias a la similitud. Y esto pasa con mi padre y yo lo odio por amarlo y por desear que un día me diga que esta orgulloso de este muerto que resucito después de ser aniquilada por si misma, pero talvez muera sin escuchar un te amo de su parte sin gritos, si rechazos y sin verlo en mi vida solo cuando tengo problemas, porque nuestra relación es así, solo aparece cuando se le necesita, no cuando se debe prevenir o se debe amar, en esas cuestiones esta apartado de su papel como padre. Me siento a veces mal cuando vivimos en la misma casa y no hay comunicación, vivimos tan cerca, tan juntos que solo conocemos lo que cuentan de ambos, mas no por la comunicación o relación que llevemos sin perder en cuenta nuestros roles que llevamos dentro de un hogar. Caray es difícil y frustrante aceptar que necesito un padre el cual nunca tendré ya que su presencia es ausencia en mi vida. Caray mi relación con mi padre es como de dos desconocidos que se saludan por cordialidad en la calle y hasta eso queda decir que miento ya que no tenemos ni la mínima comunicación y lo único que sabe de mi es por medio de nuestra réferi que lleva el papel de madre y padre a la vez.

Esta relación tan hueca entre él y yo que gracias a esto me he justificado con ella por años en la tomar decisiones incoherentes y estúpidas a lo largo de mi vida por ejercer un según "Perdón" basado con tantas posturas banas que he adoptado con el paso del tiempo y los golpes que me he dado por no quitar mi egoísmo y orgullo.

Gracias a esto lo conocí a él, yo lo conocía como Zid ya que era feo como el que llevaba ese nombre en la película La era de hielo y su cuerpo era semejante al de ese perezoso.

Mi falta de madurez y torpeza al tomar mis decisiones en pleno paso de la adolescencia a la juventud me llevo a cometer una de las decisiones que me formarían, pulirían y moldearían a la mujer que hoy soy.

Él fue mi gran amor, mi macho alfa, barba partida, botas y sombrero en mano. Un hombre saliente de un reclusorio acusado por violación por su antigua pareja, procedente de un hogar el cual se dedicaba a ser farderos (personas que roban en supermercados, metiéndose entre las piernas o el cuerpo productos para ser robados), una familia separada por una infidelidad.

Él desde los 15 años comenzó su vida de mano de su hermano mayor el cual tenía conocimientos en delinquir ya que toda su vida desde pequeños habían sido entrenados para eso.

Era una persona con problemas mas severos a los míos ya que nuestros mundos eran muy distintos, pero por cuestiones del destino se unieron nuestros caminos.

Fui la pareja de él por aproximadamente tres años seis meses, destruyéndome a mi misma confundiendo el amor con la dependencia a un hombre violento y manipulador como mi padre. Confieso que no todo fue malo, pero un 80% de nuestra relación era como insecticida que mata todo tipo de animal y ese animal era yo, el era ese insecticida que poco a poco mataba a Kikey convirtiéndola solo en cenizas de lo que un día fue ella.

Esta decisión la tome yo, hasta hoy soy capaz de admitir mis errores y mi dependencia a gente toxica que me hacía sentir bien en esos tiempos.

No quiero hablar de él como un demonio como lo he hecho en el trascurso de mi vida, dando y dándome lastima de lo que un día viví.

Dentro de toda esta vida a su lado conocí el modo operandi de como se roban transportes, vehículos, venta de armas, al igual de drogas. Leía un día que las personas que se dedican a algún trabajo ilícito tenían un aspecto físico como emocional muy característico, creo que es así en mi opinión, lo veía en la forma de vestir y hablar, las personas que conocí en este tiempo tenían características muy marcadas desde imponer dominio sobre personas que se dejaban dominar sea por miedo, manipulación o condición. Pues esta persona dominada era yo como muchas personas que viven en ese tipo de circulo social.

Mi análisis de esta relación es el siguiente:

Yo tenía una edad (18 años) en la cual la manipulación era mas fácil de ejercer sobre mi ya que estaba en esa parte de cambios constantes sean físicos o emocionales. Estuve todo este tiempo manipulada, humillada, degradada, utilizada,

con agresión física, verbal y psicológica constantemente por él, pero yo aun lo veía como mi héroe (gran error).

Dentro de este mundo muchas veces estuve expuesta a perder mi vida, así como de terminar en un reclusorio todo por la torpeza de satisfacer deseos ajenos sin darme el valor y mucho menos la importancia de mi ser. Estaba carente de amor propio, de valor y de respeto hacia mí, así como a el entorno que muchas veces contribuí a que fueran lastimados todo por la pereza de seres que se sienten superiores lastimando, humillando e imponiendo miedo sobre terceros.

En este momento siento coraje hacia mí misma por permitir tanto abuzo a mi persona, pero así fui, duele admitir que muchas veces el orgullo y egoísmo te llevan a tomar decisiones que perjudicaran tu presente, así como la de las personas que acompañan tu vida (Familia).

Dentro de todo esto perdí al ser que aun amo y amare por toda mi eternidad, sea en la tierra o como polvo que viajara con el aire hasta llegar a la nada.

Señora Luna si esta con usted esta luz hecha estrella necesito pedirle un favor y es que le redacte estas líneas que le escribo:

Amor mío, deseo que tu luz nunca se apague y estés orgullosa de la mujer que hoy soy, te falle al no tener el cuidado hacia mi misma por lo cual te afecte a ti.

Luz de mis ojos que alumbraste un día mi vida

en mi te tuve por poco tiempo

dejando una semilla dentro de mi

sabes te perdí sin saber que me ganaría a mí misma

con tu perdida comprendí el significado del amor y el perdón propio

gracias por dejar en mi ese arrepentimiento y sabor de culpa

mis días eran lluviosos desde tu partida ya que te había matado.

Culpas extensas abundaban mi mente sin darme cuenta,

cuenta de que no lo odiaba a él por contribuir en tu perdida

si no a mí misma por no tener el valor suficiente de enfrentar mi realidad.

pero sé que comprenderás el por qué tome esa decisión, en medio de tantos juicios de una religión que llamaba pecado a la decisión tomada ese día en el hospital.

Sabes agradezco tu aparición en mi vida a pesar de que fue poco tiempo,

dos meses con dos semanas, dos puntos dos milímetros,

así te llamaban cuando me hablaban de ti.

Fue mi decisión, lo sabes amor mío

pero fue la mejor decisión que he tomado en todo este tiempo recorrido.

¿Cómo te podría enseñar lo que estaba viviendo?

Serías el ser más miserable por tener una madre miserable que se conformaba con migajas y que se humillaba por el amor de un hombre.

¿Qué podrías aprender de una mujer temerosa, sin voluntad, manipulable, con maldad y sin voz propia?

Perdona amor mío, pero fue mejor así, sé que me miras y estas en mí aún.

Agradezco la sabiduría y gesto de bondad que has puesto en mí, al haber aprendido tanto gracias a ti.

Mas de tres años la culpabilidad y resentimiento hacia mi misma abundaba pero sabes, mi vida está llena de esas cosas que llaman milagros en los cuales un día tú me háblate.

¿Sabes cómo supe que eras tu?

Pues porque cada palabra estaba llena de amor y sabiduría cómo sé que eres tú.

Lo escuche de una tanatóloga, así como de un psicólogo y una terapeuta

Decían que si a tu partida había tenido aprendizajes, a lo cual pude comprender después de estos años que sí, que me habías dejado lo más bello que podía recuperar de ti y era ese amor, sabiduría y perdón que me dabas tú, para dármele a mí misma y aprendiendo de ti.

Gracias amor mío, me has ayudado a ser una mujer fuerte y a tomar mi papel conmigo misma.

Nuestra aventura sigue ...

Creo que de las pérdidas que tuve con él esta fue la más grande, perdí a mi bebé a los dos meses dos semanas, fue un día super pesado para mí ya que un aborto no es nada agradable.

Todo comenzó una tarde en la cual estaba lavando ropa, mi panza me dolía y cuando iba al baño de mi vagina salían hilitos pequeños de carne con sangre.

Lo estaba esperando para cenar y dormir, él llegó sulfurado por que las cosas no le habían salido bien, yo estaba en la cama de su mamá sentada en pijama cepillando mi pelo mojado ya que acababa de bañarme, tenía dolor en mis ovarios, no soportaba ese dolor tan fastidioso e incómodo a la vez.

Lo vi entrar gorra blanca, playera blanca con un cuadro atigrado, espero y no me falle, llevaba un pants gris. Se movió la cortina y lo vi, se acercó a mi y preguntó que si todo bien, porque para él no fue un buen día.

Le comenté que me dolía mi panza y mis ovarios, que no soportaba el dolor y que al ir a orinar de mi vagina salían hilitos de carne con sangre y que eso me preocupaba. Solo de su boca salió un tomate algo para el dolor.

Esa noche discutimos, no recuerdo el porqué, pero él se sulfuraba muy rápido, nosotros dormíamos en una colcha ya que su mamá llegó a vivir con nosotros y ella tenía su cama. Comenzó a insultarme y a amenazar con hacerme algo, yo lloraba y sentía dolor de corazón, comenzó a empujarme y a patearme sacándome de la colcha le decía que parara, que estaba embarazada a lo cual no le importo ni lo mínimo, recuerdo terminar en el piso frío y eso lo recuerdo por la sensación que provocaba el piso frío a mi cuerpo. Lloraba en modo vibrador para no hacer ruido, estaba en sus pies ya que estaban las chamarras guardadas en una bolsa y las saqué para dormir sobre ellas, él no paraba de asustarme pateando una y otra vez.

Comenzó un sangrado más abundante y salían más esos hilitos de carne, me sentía mal para el amanecer. Él no me dijo nada, ni una disculpa, ni un me interesa, hable con mamá sobre lo que me dolía y todo a lo cual me dijo que papá estaba en Naucalpan, que le comentaría para ir a el hospital por que eso ya no era normal. Llegó la noche y escuche un chiflido que conocía me asome y era mi papá en la combi, platicamos de que me sentía mal, ya era noche. Papá preguntó el por qué no me había llevado al doctor Zid y no supe que contestar. Él me dijo que me fuera con él para pasar al doctor a checarme por que no era normal lo que estaba pasando y así fue agarre mi suéter y me fui con mi papá, llegando a Milpa Alta abrace a mamá y nos dormimos; Al día siguiente desde temprano estábamos en el hospital, buscar la hoja de gratuidad, la CURP, comprobante de domicilio, acta de nacimiento e INE es lo que debes de llevar para todo trámite en el hospital, es un proceso muy grande cuando decides tomar la decisión de abortar. Me pasaron al medico antes de cualquier cosa este proceso duro tres días y después me presente a los ocho días para checar que todo allá salido bien.

Me pasaron a recursos humanos para hacerme las preguntas del millón. ¿Está segura de la decisión que está tomando? ¿Le pegan? ¿Recibió algún tipo de maltrato y por eso su amenaza de aborto? ¿Ejercen algún tipo de violencia sobre usted? Preguntas que contestaba con un no, sabiendo que era lo que pasaba a diario en casa. La dependencia a alguien siempre lleva a un caos en la vida de la persona afectada.

El proceso del aborto consistió en tomarme dos pastillas juntas y una al llegar a casa, espero no mentir en esta situación ya que no recuerdo bien las cantidades y si no es la cantidad pido una disculpa al lector. Llegue a casa, mi pancita me ardía y mis ovarios desprendían un calor que producía en mi irritación y dolores constantes, luego el momento mi mamá tenía una cubeta a lado de la cama por cualquier cosa y tenía razón al instante corrí para sentarme y ver en ella al ser que había expulsado, era un coágulo de sangre que hasta el día de hoy impactaría mi vida y mi desarrollo como persona, la decisión más difícil que tome pero la más sabia dentro de mi torpeza. No traje a un ser a sufrir y mucho menos a repetir la historia de su padre, así como de su madre que pasaba en cambios constantes en su vida y lo peor de esto que no eran reconstructivos para su vida sino todo lo contrario. Muchas veces fui juzgada por tomar esa decisión, pero sé que fue la mejor para ambos y sé que pronto nos volveremos a encontrar, pero con un mejor futuro basado en un amor sólido y sabiduría de por medio.

Entre mis pérdidas una de las más difíciles de perdonarme ha sido ésta.

Esta historia es muy larga para contarla en esta carta Señora Luna así que en otra ocasión retomaré alargándome más sobre esta situación.

Bella!!!

Usted ha de pensar que todo fue trágico en esta situación y no fue así, de todo este tormento lleno de errores y de inmadurez salió lo más bello y luminoso que pude aprender dentro de toda esta obscuridad y eso fue la luz que tengo como madre.

Dentro de toda mi vida no había momento que tuviera una relación fracturada con esta bella mariposa, pero todo cambió a la partida de este ser tan maravilloso que bendijo mi vida al partir ya que puso semillas de amor entre el lazo de dos mujeres que entre papeles de familia llevan el nombre de madre e hija. Muchas veces comentan que es linda la relación que llevamos, que como podemos tener esa comunicación que tenemos y eso es muy fácil de responder y es que tengo a una madre que me ama con un infinito amor y que me ha perdonado mis faltas que he cometido hacia ellos como hacia mí misma, también la madurez de ambas al aceptar nuestra realidad de ser seres imperfectos con distintas formas de pensar pero que nos une algo muy grande entre las dos y eso es la sororidad como mujeres, así como el amor de madre e hija, más allá de eso el amor y silencio de dos amigas que comparten sus aventuras.

Linda Luna que escuchas nuestras historias que solo tú sabes la historia de ambas partes te pido que a sus oídos lleves este sentimiento que mi corazón lleva para ella:

Hermosa mariposa que vuela sobre el dulce sabor del néctar de la vida

agradezco compartas este vuelo que hemos emprendido,

cortas son las palabras de amor que podría narrarte
ya que este camino lo hemos pulido a nuestro paso,
lentos y concretos han sido cada pisada que hemos dado,
tan efectivas que hemos dejado huellas sobre el piso que nos ha visto crecer.

Fortuna y dicha es la que ha puesto Dios en mi sendero
al darme a una mujer tan poderosa para reconstruir y dar forma
a nuestro entorno para formar un lugar armonioso
bella luz que atormenta mis decisiones,
poco comprendo tu forma de cuidarme y enojarnos por no pensar igual
te amo, te amo con tus imperfecciones y contrariedades a mis pensares,
pero eso hace el amor, acepta a un ser tan maravilloso
con todo y su caja sorpresa donde se allá la verdad de un ser
tan imperfecta y perfecta a la vez con tanto que pulir
pero con tanto que aplaudir.

Te amo con cada pelea, con cada gozo,
con cada parte de nosotros que nos han lastimado
con cada enojo que nos ha hecho alejarnos
pero que como imanes nos volvemos a buscar con esa atracción
que lleva por nombre amor de familia.

Muchas veces te he escrito versos por que vivo enamorada de ti

Madre mía lamento admitir que tienes como hija un ser imperfecto que muchas veces te ha fallado pero que, en cada una de mis decisiones, parte de tus enseñanzas han puesto en mi ponerle un poco de tu sabiduría para no regarla tan drástico. Nuestra historia es larga y en otro escrito narrare nuestro encuentro como una bella relación entre las dos.

Señora Luna espero mi redacción no sea tan mala ya que aun me falta mucho por aprender y también espero le sea agradable saber que en todo este camino he mejorado poco a poco.

Sabe perdí a mi mejor amigo una tarde que decidí alejarlo de mi vida y eso fue gracias a los procesos que nos hacen cambiar en la adolescencia.

¡¡¡Caray!!! Esto me está oliendo a justificación, esto de aprender también implica que te vayas conociendo y te vallas dando cuenta de la “Linda persona que eres” jaja.

Bueno fui muy dura con la persona que por mucho tiempo ha tomado el papel de padre desde pequeño, ese es mi hermano. Mucho tiempo hemos estado sin comunicación, desconozco muchas partes de él, me cuesta admitir mis faltas con él ya que no congeniamos muchas veces con nuestros caracteres tan distintos. Hoy comienzo a tratar de comprenderlo y entenderlo como la persona que es, aunque a veces es difícil entrar en su vida ya que es un poco cerrado y seco con una, nos ha costado, pero hemos bailado para entregarle a la madre tierra el estrés y es fabuloso bailar con los seres que amo y ver sus sonrisas por un momento que no implica un gasto o un esfuerzo solo el amor por disfrutar un momento tan corto entre nosotros. Te agradezco hermano mío que entre palabra duras has dejado enseñanzas en mi y que gracias a no quererte desilusionar una vez más, comienzo a poner mano dura sobre mis expectativas de vida, sabemos que a todos nos ha costado pero disfruto ver un pizarrón dividido en cuatro para realizar tus actividades empresariales mientras yo lo agarro para hacer mis dibujitos de primaria. Espero alimentemos esta hermandad con mas bases sólidas y consejos constructivos te amo y admiro hermano mío.

Sabe señora luna entre todos mis huracanes he visto la luz refregada entre sus ojos, los vi crecer teniendo como recuerdo sus dientes y los recuerdos mas lindos de momentos molestos de haberse comido mis zapatos o sacado los papeles de baño o de haberse comido las pechugas o de corretear a las gallinas de mamá.

En mi camino pusieron dos luces que acompañaron mis días mas grises cuando sola me encontraba y agradezco estén en mi vida y esos son mis dos bodeques llamados Taco y Nene. Aun recuerdo sus cuerpos pequeños de cuando llegaron a vivir con nosotros, tan bellos y tan tiernos a la vez mis dos bolitas de grasa, que consentíamos con sus gustos de pollo, atún y frutas.

Tal vez no entienda usted este amor que les tengo, pero son mis compañeros cuando lloro y acompañan mis gritos y solo me ven tratando de entender lo que me pasa, son los que comen mis mocos cuando cuelgan de mi nariz al llorar desenfrenadamente, los que besan toda mi cara sin importar la mugre o como me vea ese día. Son mi motorcito, mis hijos adorados, no soy la mamá perfecta lo admito (Se me llega a olvidar darles de comer o bañarlos, por ejemplo) pero admiro su fidelidad y amor a pesar de los cambios tan drásticos que han llevado conmigo. Son guerreros como su madre (orgullo al mil jaja) son mis cómplices al ir a robar nopales, pero también mis guardaespaldas que antes de atacar saludan al prójimo, son los perros más apestosos con sus flatulencias (Creo que esos olores cuando son de la familia son soportables y de ellos son los más deliciosos olores que puedo

respira cuando desayuno o cuando almuerzo con ellos jaja o cuando me acuesto en el pasto con ellos) son perfectos en su imperfección.

Querida Señora Luna espero esta carta valla siendo de su agrado y si no es así no me importa, deberá escucharme ya que todas las noches la admiro con su resplandor tan bello.

Sabe le estoy contando como me estoy desarrollando, pero aún no hablo de mi en ciencia cierta pues le platicare de mi en lo que sigue de estas líneas que le escribo.

Entre luchas constates he tratado de mejorar, aunque muchas veces no han sido las indicadas, he llorado por mis decisiones pasadas sin disfrutar lo que vivo con mi día a día. Pero sabe una luz esta puesta en mi la cual hace que personas grandiosas se crucen en mi vida dejando lo mejor de ellas y eso es lo que ha pasado últimamente en mi vida, milagros constantes comienzan a cambiar mi modo de vivir, sin ser forzada o sin darme cuenta de estos cambios que poco a poco me van formando como una diferente mujer.

Comienzo a amar mi trabajo sin basarme a impulsos o adrenalina lo cual antes hacía pero ahora amo mi trabajo con la paz y felicidad que llena mi corazón, respeto mi papel como payasa ya que procuro tener un buen comportamiento hacia la mirada de todos los niño que nos ven y podríamos ayudar a su crecimiento, soy Croqueta una mujer pintada de payasa, que ama a sus perros y por eso su nombre referido a alimento de perro, que ama a los niños y le encanta mirar sus dulces caras cuando los pinto de unicornios, gatos o batman. Son una mujer enfrentando y tolerando sus propios demonios reflejados en las personas que logran circular en mi vida como espejos de lo que no me agrada de mí, como de los demás, que baila con la canción mas rara que ha escuchado y es Crabs in my pants de Dillinger que en donde grita, ella grita con todas sus fuerzas que llega a bailar con sus perros y que le encanta andar desnuda por toda la casa sin importarle nada. Nací para ser libre como un perro feliz revolcándose en tierra como lo hace Nene.

Soy Kikey con un carácter de los mil demonios pero que ha trabajado para moldear y pulir cada parte que no me agrada ni agrada a los demás. Tan única que no cree en las culturas impuestas por un socialismo basado en las banalidades del dinero y las modas absurdas, que puede andar en huaraches y ropa relax, como en vestido con zapatitos de tacón, que puede salir en pijama a donde sea sin miedo a lo que piensen en ella, que habla por las calles sola y se ríe por el sarcasmo que ella misma se habla. Que ama las carnitas bien hechas con mucha salsa verde y limón, que piensa que si no saca moco la salsa no es salsa, que come sin el qué dirán, si se siente en confianza y que llega a comerse tres taquitos si no se siente bien en donde esta, que es capaz de gritar en medio del metro si así lo desea y que puede entregar volantes de la manera mas amable para que los puedan recibir sin sentirse forzados, que suele ser grosera con quienes la han tratado de humillar y no la han sabido respetar.

Que por las calles camina con a mirada arriba pero que a veces voltea la mirada para saludar a los perros de las calles, que disfruta andar descalza y ensuciar sus pies con tierra.

Que discute con su mamá por que no es ordenara y mucho meno responsable, que le cuesta reconocer su papel como mujer independiente y valiosa, que lucha constantemente con su no puedes interior, que llora cuando su mamá la regaña, pero que también es canija cuando quiere algo y no se lo dan.

Soy yo tan caprichosa, berrinchuda, orgullosa y burlona como también tierna, amorosa y llorona, soy la combinación de un hombre fuerte pero ala vez de una mujer apasionada por el teatro, actuación y actividades que impliquen dibujitos infantiles y colores super coloridos.

Mis luchas constantes conmigo misma siguen de pie y la sigo regando, pero ahora con un conocimiento que la vida se vive solo una vez y que cada oportunidad en a vida muchas veces se deben tomar, pero muchas otras se deben poner al destino y que él lo ponga o lo quite.

Esta es mi vida Señora Luna espero esté orgullosa de ver que mis llantos son menos y ahora pienso después de llorar las ventajas y la buena vida que ahora vivo, que es mas lindo ser libre que presa de una misma.

Podría contarle mi vida completa, pero me gustaría dejarla con la intriga y un día volvamos a hablar para, contarle como se presenta el amor en mi vida y como cada cambio constate a transformado mi vida como la perfección de cada situación en la naturaleza.

Espero verla pronto...

Me despido sin despedirme, diciéndole que nos vemos por la noche...

Su amiga y admiradora Kikey Naky.

¡¡¡Un placer saludarla amiga mía!!!

¿Cómo me siento al redactar un poco de mi vida?

Es difícil a veces aceptar los errores de uno mismo y mas juzgarse a si mismo sabiendo que la regamos, pero algo que he aprendido en este proceso que todo cambio o proceso recorrido da un poco mas de grandeza que antes.

Conocerse implica luchar constantemente con uno mismo, pero siempre con amor y comprensión. Con esas guerras donde se da amor puro como chocolate.

Me da coraje escribir lo que he vivido ya que a veces pienso en como pude sobrevivir a tantas cosas sin quedar loca y que me sorprende la bondad de la vida que me da la oportunidad de volver a empezar cada día que alumbra el sol.

Encuentro un momento de frustración y llanto, pero otro de reconstrucción en mi misma para lograr mas de mano de las personas que amo y que me aman.

Me siento confrontada conmigo misma pero orgullosa por ir cambiando poca poco las cosas que puedo cambiar y puliendo las cosas que no se pueden cambiar, pero si perfeccionar un poco sabiendo más de uno mismo.

Me felicito a mi misma por darme la oportunidad de volver a vivir con plenitud.

Mis cambios continúan...